



一年のまとめの時期となりました

体調管理が難しい気候が続いていますが、グラウンドに雪もなくなり、いよいよ春が間近に感じられるようになりました。

能登半島地震を受け、現在小学校には5名の新しい仲間が登校しています。子どもたちは一生懸命学習に取り組み、元気な声が校舎内に響いています。今年度も保護者・地域の皆様より、本校の教育活動に対して多大なご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。残り1ヶ月、進級や進学に向けて、一年のまとめをしっかりとしていきたいと思えます。

○授業参観・育友会臨時総会・スクールフォーラム

2月16日（金）に授業参観、育友会臨時総会、スクールフォーラムを開催しました。学級懇談でも直接貴重なご意見をいただくことができました。ご参加ありがとうございました。

～学校評価（後期）の結果から～

評価が前期より向上した項目（肯定的な評価の割合）
「自分やクラスみんなの考えをつなげて、考えを深めたり、広げたりすることができた。」 （小53.1%→84.4% 中44%→62.5%）
課題と改善策
「自分にはよいところがあると思う」（小90.7%、中54.1%） →子供のメンタルケアや自己有用感の向上に養護教諭やSCと連携しながら取り組んでいる。また、教師が子どもの頑張りを認めたり広げたりする活動をより多く取り入れていく。

○心いきいき講座

2月14日（水）に中学校で、2月21日（水）に小学校で心いきいき講座を開催しました。中学校ではよりよい人間関係作りについて、小学校では楽しいコミュニケーションをするために「聞く」時のポイントについて学びました。



【お知らせ】

卒業式[3月9日(土)]について

- ・在校生も卒業生も、9：15までに登校となります。
- ・卒業生の保護者の駐車は「みどりの里」をお願いします。
- ・在校生は、後片付けをして12時頃下校となります。
- ※在校生のお迎えは、卒業生が玄関前で集まり混雑が予想されるため、「公民館」か「みどりの里」で駐車願います。（事前にお子さんと打ち合わせをお願いします）
- ・3/11(月)は、代休となります。

離任式[3月27日(水)]について

- ・8：50より離任式を行います。児童生徒は8：35までに登校となります。
- ・卒業生(小6と中3)も参加できます。制服で登校し、ランチルームで待機してください。
- ・下校は、10時頃となります。

